

Mediterráneo - 15/10/2009

Isonomía 'exporta' sus experiencias en igualdad

|| ROSANNA BLASCO
|| CASTELLÓN

La Fundación Isonomía para la igualdad de oportunidades, que trabaja desde hace siete años en el ámbito provincial de Castellón, ha conseguido su reconocimiento estatal.

De este modo, la entidad que nació vinculada a la Universitat Jaume I podrá *exportar* sus trabajos y experiencias a 21 provincias de todo el Estado que ya se han interesado por su labor y hacerlo, además, con el reconocimiento que le otorga ahora el Ministerio de Educación, como "entidad jurídico-privada cuyos fines son de interés general y con actuación estatal".

Tanto la coordinadora general de la fundación, Alicia Gil, como el rector de la UJI, Francisco Toledo, destacaron ayer, en la rueda de prensa donde dieron a conocer esta nueva proyección que adquiere la entidad, que esto supone haberse convertido, de algún modo, "en un referente a nivel nacional de lo que es la lucha por la igualdad". ≡